



R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Sábado 02 de noviembre de 2024

JEFE DE GOBIERNO

FORMALIZAN LICENCIA DE MANEJO PERMANENTE. A partir del lunes, en los módulos de la Tesorería y las áreas de atención ciudadana de la Semovi podrá gestionarse la licencia de conducir permanente, de acuerdo con el **Gobierno de la CDMX**. El jueves el Congreso local aprobó la propuesta que fue entregada el 14 de octubre por **la Jefa de Gobierno, Clara Brugada**, la cual era una de sus promesas de campaña. **Ref, 3, Cd. Uni, 18, Met. Grá, 5.**

PIDEN PERFIL PROFESIONAL AL FRENTE DE LA AGATA. La persona que encabece la Agatan debe tener un perfil profesional relacionado con el área de medicina veterinaria, zootecnia o biología, porque no basta que sea una persona que dice querer mucho a los animales. Ante el anuncio de la designación de la exdiputada Ana Villagrán al frente de la Agatan, la doctora Álvarez Salas informó que el Colegio de Médicos Veterinarios Zootecnistas de México y diversas agrupaciones de profesionales en salud animal enviaron un oficio a **la Jefa de Gobierno, Clara Brugada**; al secretario de Gobierno, César Cravioto, y a la titular de la Consejería Jurídica y de Servicios Legales de la CDmx, Eréndira Cruzvillegas, para solicitar que se reconsidere este nombramiento y se elija un perfil con un amplio conocimiento técnico en las áreas necesarias. **Pre, 1-3. ARMAN PLAN PARA ABASTO DE AGUA ECOFRIENDLY.** Luego de una temporada de lluvias que permitió la recarga de las presas y el acuífero, la política pública de la gestión del agua en la CDMX será la de buscar la eficiencia para abastecer a más población sin aumentar la explotación de las fuentes de abastecimiento, adelantó José Mario Esparza, secretario de Gestión Integral del Agua. “Por la instrucción de **la Jefa de Gobierno, Clara Brugada**, estamos emprendiendo una estrategia para la recarga del acuífero con obras de absorción, la idea de buscar ese equilibrio hídrico, tanto de las aguas superficiales como las subterráneas. **Exc, 22, Com.**

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE GOBIERNO

FABRICANTES DE ROPA ENFRENTAN EL MADE IN CHINA. Fabricantes y vendedores de ropa nacional de las calles Manuel Doblado y Republica de Venezuela, en el centro Histórico, han sido desplazados desde 2022 por la comercialización de prendas chinas, las cuales, señalaron, son hasta tres veces más baratas y de menor calidad. **Pre, 20, Met.**

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

DECOMISAN 5 TONELADAS DE AUTOPARTES EN A. OBREGÓN. Policías de la SSC, con apoyo de personal de la FGJ, ejecutaron una orden de cateo en un inmueble de la alcaldía Álvaro Obregón y confiscaron cinco toneladas de autopartes. Los automóviles se ofrecían en redes sociales a precios muy por debajo de su valor comercial. **Jor, 26. Exc, 23, Com. Pre, 23, Poli. Sol, 22, Met. Met, 4. Ref, 11.**

RODADAS DEL TERROR INVADEN CALLES. Por segunda jornada consecutiva, la noche de ayer decenas de motociclistas disfrazados recorrieron calles y avenidas como parte de la Mega Rodada de Terror 2024, en el marco de la celebración del Día de Muertos. Elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito y de Operación Policial de la SSC desplegaron un dispositivo especial, con 348 efectivos. **Exc, 23, Com.**

EN RODADA DEL TERROR DETIENEN A 18 Y REMITEN 416 MOTOCICLETAS. Efectivos de la SSC de México detuvieron a 18 personas y revisaron alrededor de 531 motocicletas, de las cuales 416 fueron enviadas a un depósito junto con tres vehículos. **Mil, 6, Poli. Pre, 22, Poli. Sol, 22, Met. Raz, 3.**

AHOGAMOS LOS MORROS... CIERRAN ANTRO-BAZAR. Luego de que al menos 10 personas resultaron intoxicadas, entre ellas 4 menores de edad, por consumo de alcohol en un bar ubicado al interior de un bazar en Iztapalapa, el establecimiento permaneció bajo el resguardo de la policía capitalina, sin que se interrumpieran las actividades del resto de los locatarios. **Grá, 5.**

NOCHE DE BRUJAS. Las Megarodadas del Terror provocan miedo, pero no solo por los disfraces sino por el caos que siembran en los recorridos que realizan. Ayer durante la segunda noche consecutiva en la que se llevó a cabo el evento masivo La Rodada del Terror, el Reglamento de tránsito quedó en letra muerta. En el Ángel de la Independencia, elementos de la SSC fueron desplegados para inhibir conductas de riesgo, con un punto de control en el que aseguraban unidades a motociclistas que incumplían con el reglamento de Tránsito. **Met, 10.**

LLEVAN 'TRUCO' A GASOLINERA. Durante la Megarodada del Terror del viernes cuatro despachadores de una gasolinera en la Alcaldía MH fueron asaltados, por los tripulantes de cinco motocicletas. **Met, 10.**

VIGILAN 460 CÁMARAS DEL C5 PANTEONES DE LA CDMX. En el marco de la celebración del Día de Muertos, el Centro de Comando, Control, Cómputo, reforzó la vigilancia con la operación de 460 cámaras en panteones. **Pre, 4, Not.**

SE UNE C5 AL FESTEJO. "El C5 lo ve, el 911 te responde", dice la calavera con la que el C5 de la CDMX participa en la exposición de arte urbano Mexicráneos, frente al Ángel de la Independencia en Paseo de la Reforma, la cual fue elaborada por el artista urbano Calos Dzul, conocido como "ChangosPerros". **Ref, 4, Cd.**

EL PUEBLO DE MIXQUIC INICIA EL TRIBUTO A SUS SANTOS DIFUNTOS. El pueblo de San Andrés Mixquic, enclavado en la alcaldía Tláhuac, la afluencia de visitantes comienza a fluir previo a la Alumbrada, que se realizara la noche de este sábado. **Pre, 5, Not.**

VIVEN FAMILIARES CON ALEGRÍA Y DOLOR EL DÍA DE MUERTOS. Alegría y dolor, estas dos emociones se manifiestan en esta temporada. Como marca la tradición, los familiares acudieron al camposanto para limpiar las tubas de sus seres queridos y adornarlas. **Pre, 1-4, Not.**

ELABORAN INTERNOS UN CARRO ALEGÓRICO. Un carro alegórico con una Catrina de más de cinco metros de altura fue elaborado por reclusos de diferentes centros penitenciarios de la CDMX para el Gran Desfile del Día de Muertos 2024. Por segundo año consecutivo, los internos de los reclusorios preventivos varoniles Oriente, Norte, Sur, el Centro Femenil y Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, así como la penitenciaría de la CDMX pusieron su energía y creatividad para crear la figura titulada La última Sentencia. **Ref, 4, Cd.**

CHOCAN CAMIONETA DE \$2 MILLONES CONTRA CASA EN SAN MIGUEL

CHAPULTEPEC; NO HUBO HERIDOS. Una camioneta de alta gama marca Tesla se impactó contra el muro y el portón de una casa habitación localizada justo en la esquina de la calle Capitán Martínez de Castro, colonia San Miguel Chapultepec, alcaldía MH, sin que hubiera personas lesionadas. En la Cybertruck viajaba el cantante de corridos tumbados conocido como El Jhay Pa, en compañía de un hombre de 50 años. Tras el impacto, ambos bajaron del vehículo, confirmando que el seguro se haría cargo de los daños provocados. Ante lo ocurrido, la SSC informó que policías auxiliares atendieron el percance. **Exc, 22, Com. Met, 3.**

ATAQUES DIRECTOS EN GUSTAVO A. MADERO Y TLÁHUAC DEJAN 4 MUERTOS. En dos ataques directos, cuatro personas murieron, entre ellas un niño de apenas 8 años en calles de las alcaldías Gustavo A. Madero y Tláhuac. En el primer caso, un hombre caminaba en compañía de su hijo por la calle camino Parque Central, colonia Campestre Aragón, alcaldía de GAM. Por otra parte en la colonia Santa Ana Norte, en Tláhuac, tres hombres que se encontraban en Cerrada Ignacio Zaragoza y Allende fueron atacados a balazos por un sujeto que después fue detenido en la colonia Santiago Zapotitlán. Por ambos hechos la FGJ inició la carpeta de investigación por homicidio. **Jor, 26.**

LIQUIDAN A DISPAROS A CONDUCTOR DE UN AUTO. El conductor de un automóvil tipo Beatle fue ultimado de seis disparos de arma de fuego luego de ser interceptados por dos sujetos a bordo de una motocicleta, quienes tras dispararle se dieron a la fuga. Policías del gabinete de seguridad del gobierno de la CDMX continúan con las indagaciones a fin de obtener información que los lleve a localizar y detener a los criminales. **Pre, 19, Poli.**

CICLISTA ES ARROLLADA Y PIERDE LA VIDA POR GRÚA. Luego de ser atropellada por una grúa que se dio a la fuga, una mujer perdió la vida la mañana de este viernes, al circular en su bicicleta, sobre Eje 5 Oriente, Javier Rojo y Sur 16, en la colonia Agrícola Oriental. Uniformados de la SSC, adornaron el perímetro para evitar incidentes y permitir el trabajo de los servicios periciales y, llevaron a cabo las primeras indagatorias sobre los hechos. **Pre, 20, Poli. Met, 4.**

A PRISIÓN, 4 NARCOMENUDISTAS. Cuatro narcomenudistas, entre ellos un menor de edad, fueron detenidos por la policía de la SSC en posesión de aparente marihuana distribuida en dosis, bolsas grandes y un frasco, además de un arma de fuego corta. Los hechos ocurrieron en calle de Jesús Carranza y el Eje 1 Norte. **Pre, 23, Poli.**

JÓVENES DE ENTRE 11 Y 18 AÑOS, LOS MUERTOS EN BATALLA POR TEPITO. En la guerra por el control del barrio de Tepito y la colonia Morelos niños y adolescentes de entre 11 y 18 años han sido utilizados por los cárteles de la Unión y la Antiunión, por lo que al menos unos 10 jóvenes han sido abatidos en los últimos dos meses en la pugna por el territorio entre ambos grupos criminales. **Mil, 1-6-7.**

SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCIÓN CIVIL
LLUVIA ATÍPICA. La alcaldía ÁO registró anoche inundaciones en calles como Avenida Centenario y Calzada de los Corceles. En este último punto, un vehículo quedó atrapado. **Ref, 1, Cd. Exc, 22, Com.**

DESARROLLO SUSTENTABLE

SECRETARÍA DE MOVILIDAD

TRAMOS DEL METROBÚS, SIN SERVICIO. Por el desfile del Día de Muertos que se efectúa este sábado en la CDMX, cinco líneas del Metrobús suspenderán sus servicios en algunas estaciones ubicadas en el centro y las que se hallan sobre avenida Paseo de la Reforma. Las modificaciones de los recorridos serán principalmente entre las 12 y las 21 horas en las líneas 1, 2, 3, 4 y 7. **Jor, 24.**

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN, CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN

DESTINA GOBIERNO \$30 MILLONES EN AYUDA PARA UNIVERSITARIOS. La Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la CDMX destinará 30 millones de pesos para entregar apoyos de transporte a estudiantes de licenciatura en lo que resta de este año. En total, 20 mil alumnos que viven en zonas de bajo y muy bajo nivel de desarrollo recibirán mil 500 pesos durante noviembre y diciembre, según las reglas de operación del programa. **Jor, 25.**

SECRETARÍA DE CULTURA

URGEN POR REFORMAR LEY DE FILMACIONES. De acuerdo con Mario Rodríguez, presidente de la Fundación Roma, el problema proviene desde que la ley permite a los equipos de producción violar el Reglamento de Tránsito, al estacionar unidades en contraflujo y apartar lugares. **Ref, 3, Cd.**

SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS

AUMENTÓ LA CDMX SUS INGRESOS TOTALES. La SAF de la CDMX informó que, con corte a septiembre de 2024, se registró un crecimiento real de 2.1 por ciento en los ingresos totales de la Hacienda Pública local, en relación con el tercer trimestre de 2023. **Ref, 1, Cd.**

ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES

ALCALDÍAS

OFRECE VC DIVERSAS ACTIVIDADES. La alcaldesa de Venustiano Carranza Evelyn Parra Álvarez inauguró la noche del jueves el Festival de Día de Muertos 2024 que ofrece sus visitantes atractivas actividades. También se inauguró la Feria del Pan de Muerto y del Chocolate, en la que expositores de Oaxaca, Puebla y Estado de México. **Pre, 4, Not.**

BAJO VIGILANCIA, BAZAR DONDE HUBO INTOXICADOS. Luego de que al menos 10 personas resultaran intoxicadas, entre ellas 4 menores de edad, por consumo de alcohol en un bar ubicado dentro de un bazar en Iztapalapa, el establecimiento permaneció bajo el resguardo de la policía capitalina, sin que se interrumpieran las actividades del resto de los locatarios. **Uni, 18, Met. Mil, 7, Poli.**

ATIENDE ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA NECESIDADES DE VECINOS DE LA OBRERA. La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, llevó a la colonia Obrera los servicios de consultas médicas y asesoría legal, entre otros servicios, mismos que fueron recibidos con buenos ojos por los habitantes. **Pre, 8, Met.**

DUEÑOS DE BAR CLAUSURADO EN IZTAPALAPA SERÁN ACUSADOS DE CORRUPCIÓN DE MENORES. La alcaldía Iztapalapa será persistente en la denuncia penal por la corrupción de menores contra los responsables del establecimiento Terrazas Dos Pisos Bar, en el que al menos 16 menores resultaron intoxicados, al parecer por la ingesta de alcohol adulterado, en una celebración de Halloween la tarde del jueves. **Jor, 25.**

- 0 -